



材木町よ市
スタート!

亀ヶ森 だより Vol.2

2024年
4月号

MBA、ポートランド



友月庵改修中



看板犬クウ（柴犬雌）

形がない

この前ネットのニュースで、鹿児島
の桜島が見えるベイエリアに体育館を建
てる計画に反対する集会の話が出ていま
した。詳細ないきさつが分からないので、
具体的な話は書きませんが、新しいもの
を建てる前に今あるものを見直ししてほし
いな、とは思っています。

「無一物 無尽蔵」

整備された体育館の中でルールの決
められたスポーツをする、のもいいです
が、ただの空き地で好きなように遊ぶと
き、その空間は無限の広さを持つよう
に思います。「形がない」ものほど大きい
ものはない。悟った坊主のようなこと
を書きますが、今の時代は、あまりに決
事が多すぎる。これでは窮屈すぎる。

もともと東アジアの文化は、一年放
っておいただけで雑草に埋め尽くされるよ
うな環境と、程よい距離感で共生するこ
とが基本に、形作られてきたと思います。

鹿児島島のニュースでは、おばあさん
タレントが「桜の木を植えたほうがいい」
と言っていました。桜ばかり大事にされ
る風潮は大嫌いです。公園が一番いい
と私も思います。何もないうような公園
でもそんな空間が気持ちを落ち着かせる
一番大切な場所。

「何もなし」は、「何でもあり」。

亀ヶ森醸造所 代表 大和田 博

月を友とし

「形がない」の続きです。

友月庵は明治31年の棟札が残る古い建物です。でも残したいのは、建物そのものというより古い建物の空間で感じてもらいたい「人の尺度に合った生活」。昔の生活に戻ることにじゃない、使えるものは大事にするとか最後まで使い切るとか、そういうことです。

今回の改修では、傷んだ柱に新しい木を継いだり、古い建具を使ったりしています。そして何十年か後に改修する時、出た廃材がストーブで燃やせるように無垢の木を使っています。特別な、節のある普通の木材は豊かにあるんですから。



ようこそ、亀ヶ森へ

2022年の7〜8月は、ほとんど太陽が顔を見せなかつた。だから、太陽が出た時は、「ようこそー」みたいな気持ち、ほんとに心の底から思った。大げさな、あるいは柄じゃないポエムのようなと言われるかもしれない。でも、葡萄と毎日一緒にいて、ほんとに焦ります。そしてこの冬、雪がない、寒くない。大丈夫なんだろうかと、思います。そしたら3月に入ってから雪は降り続く、真冬日にはなる。「ようこそー雪」。

ぶどう屋でぶどう酒を買えます

お酒を販売するためには酒税法に基づき、税務署から「酒類販売業免許」を受けることになっていきます。ぶどう屋の店舗は「一般酒類小売業免許」を取得していますので花巻のワインやシードルだけでなく、今後日本酒やビールなども販売します。友月庵にお泊まりの方、ご来店のお客様もぜひお気に入りを探しにきてください。

★商品 News★ 4月のリリース



4月6日からは毎週土曜日、盛岡で「材木町よ市」が始まります。その時が販売開始になると思いますが、瓶詰めが続きます。ポर्टランド、MBA(マスカットベリーA)、ヒムロットはすでに瓶詰め終わり。この後、ナツハゼシードル、ガマズミシードル、紅玉ほかのシードルたち。4月に出るのはそんなところかな。赤わんだ一升瓶も出ます。いつもより濁りが多いです。ポर्टランドは辛口すっきりで好みの味。ナツハゼシードル、今のところいいです。好みが分かれる癖のある香り。お楽しみに！



4月	6日(土)	盛岡材木町よ市出店	13日(土)	盛岡材木町よ市出店	20日(土)	盛岡材木町よ市出店	27日(土)	盛岡材木町よ市出店
	7日(日)	ぶどう屋 10:00~16:00	14日(日)	酒蔵まつり春の陣 石鳥谷さくらまつり 石鳥谷運動公園(ピバハウス前グラウンド)	21日(日)	ぶどう屋 10:00~16:00	28日(日)	ぶどう屋 10:00~16:00
5月	4日(土)	盛岡材木町よ市出店	11日(土)	盛岡材木町よ市出店	18日(土)	盛岡材木町よ市出店	25日(土)	日本ワインフェスティバル花巻大迫 大迫交流活性化センター周辺
	5日(日)	元祖しずくしい軽トラ市出店 ※11月まで毎月第1日曜日	~ 中旬 亀ヶ森醸造所の宿 友月庵オープン予定 ~			26日(日)		

亀ヶ森醸造所

友月庵

ぶどう屋

DOMAINE IZUMI

f 亀ヶ森醸造所

亀ヶ森醸造所
ぶどう屋

住所: 岩手県花巻市大迫町亀ヶ森 19-7-1

☎ 090-2873-6939
住所: 岩手県花巻市大迫町亀ヶ森 14-57 ☎ 080-1268-0506